
 VERBALE n.87 del 29/12/2017 

L’anno 2017 il giorno 29 del mese di dicembre si è riunita, la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 29 novembre 2017 prot. 

n. 460/17.  Alle ore 09,00 non  è presente alcun consigliere ,pertanto non avendo raggiunto il 

numero legale si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10:00, in seconda convocazione sono 

presenti, oltre al presidente Caracausi, i consiglieri, Ficarra  Giaconia e Meli. Presiede la seduta il 

presidente Caracausi il quale, assistito dalla segretaria supplente sig.ra Paola Margheritino 

constata la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) 

Programmazione lavori di commissione 2) varie ed eventuali.  In ordine al primo punto all’O.d.g. 

il presidente Caracausi informa i componenti della Commissione di volere organizzare un 

incontro con il Sindaco, gli Assessori competenti e le Associazioni ambientaliste di Palermo per 

discutere in merito alla problematica del fiume Oreto e dà disposizione alla segretaria supplente 

di predisporre una nota alla Dott. Purpura, Dirigente Servizi Musei e Spazi Espositivi, affinchè la 

stessa possa dare la disponibilità dell’incontro all’interno dei locali dell’Eco Museo del Mare per 

il giorno 5 Gennaio 2018. Interviene il cons. Ficarra il quale chiede la calendarizzazione degli 

incontri che seguiranno. Si fa quindi il punto della situazione. La segretaria supplente riferisce 

che in programmazione ci sono previsti tre incontri: giorno 3 Gennaio 2018 con l’Ass Nicotri, 

l’Ass Marino e l’avv. Fiorino relativamente alla discarica di Bellolampo, giorno 4 gennaio 2018 

con l’Ass Marino , Dott Musacchia Dott. Fiorino e cons Ferrandelli per Villa Malfitano e Parco 

Cassarà e giorno 8 Gennaio 2018 con l’Ass Marino, Dott. Musacchia l’arch. Collura 

congiuntamente alla V Commissione per problematiche inerenti la mancanza di parco giochi 

attrezzati in aree verdi pubbliche. Si dà atto che alle ore 10,25 esce il cons. Giaconia. La seduta 

continua e la segretaria supplente pone all’attenzione del Presidente Caracausi una mail ricevuta 

in data 28 dicembre 2017 da parte dell’Associazione Comitati Civici che lamenta, in nome e per 

conto di un cittadino, il disservizio della Navetta Amat Centro Storico. A questo punto il 

presidente Caracausi dà disposizione alla segretaria supplente di inoltrare una mail al Sindaco, 

all’Ass Riolo, al Presidente e al Direttore Amat al fine di avere chiarimenti sul disservizio 

segnalato. Esauriti gli argomenti e, in considerazione che alle ore 11,00 è stato indetto il 

Consiglio Comunale, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,40. 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE      IL  PRESIDENTE  

        Paola Margheritino         Paolo Caracausi 

 

        

   

 

 
 


